

3月 誕生日会



H29. 3. 14(火)



今日は今年度最後の誕生日会。9人の3月生まれの誕生日のお祝いをしました。

4月から今までの誕生日会の中でみんなのことをお祝いしてくれていたお友達が、今日はいよいよみんなの前に立つ日です。小さいクラスのお友達は、みんなの前に初めて立つのでドキドキして涙が出た子もいましたが、お兄さんお姉さんたちは、堂々として、笑顔いっぱい。名前を呼ばれると元気に返事して、前に立ってくれました。いい表情ですね (*´▽`*)



その後は、手遊びやパネルシアターでの歌遊びをみんなで楽しみました。歌のスピードが速くなったり、パネルシアターの動物の顔が見えたり(^)ととても楽しく参加していました！！



そして、今日は今年度最後のお誕生日会ですが、にじ組にとっても保育園生活で最後の誕生日会です。にじ組が子ども達の前に立って、今卒園式に向けて練習している「ありがとう ころをこめて」の歌を披露しました。

今週の土曜日、いよいよ卒園式を迎えます。にじ組のお友達も保育園で過ごすのはあと約半月です。在園児のたんぽぽ～もも組のお友達、にじ組のお友達、そして先生たちも一緒に

「ありがとう」の気持ちを大切に、過ごすことができればと思っています。子ども達の成長を感じる、心温まる誕生日会でした 

